



友と共に明日を拓く

Make Your Dreams Come



3年次生、進路に向かって

■就職に向けて

就職試験に向け、志望先に合わせた模擬面接やガイダンスを8月から実施しています。講師の方にもお越しいただき、3年次の就職希望者を対象に個別の面接指導を行いました。9月からは校長先生をはじめ、たくさんの先生方と面接練習を重ね、9月8日(金)には就職志望者の壮行会も行いました。就職志望者は壮行会での激励に緊張感のある表情で聞き入っていました。9月16日(土)から就職試験開始です。



■進学に向けて

9月4日(月)に3年次を対象とした大学入学共通テスト出願説明会を実施しました。進路指導部からの共通テストの概要説明や願書の下書きを行いました。



三木若者ミーティング参加

■8月1日(火)・8月28日(月)

三木若者ミーティングが行われました。これは三木市が若者の意見を聴取し、市政に反映させることで将来も三木市に住み続けたいと思ってもらえるまちづくりを目指して行われています。今年度の三木若者ミーティングは、三木市制施行70周年事業として、『三木金物』『山田錦』『ゴルフ』を切り口にして10年後の三木市についてグループで話し合いをしました。



今日のできごとから

■FMみっきい出演

7月31(月)に演劇部、8月21日(月)に吹奏楽部がエフエムみっきいに出演しました。

演劇部は3名が『8月22日(火)公演の志染会』について、自己紹介も交えてお話をさせていただきました。その様子はホームページに掲載しています。

吹奏楽部は三木東高校吹奏楽部の定期演奏会の宣伝をさせていただき、楽しくおしゃべりができました。定期演奏会は三木市文化会館で9月17日(日)13:30に開演しました。



■福祉の授業から「介護実習」

9月8日(金)に丹波篠山市の介護老人福祉施設 やまゆりの里 から2名が特別非常勤講師として来てくださいました。介護の仕事について、実体験や施設職員と利用者さんとのエピソードなど動画を交えながら話して頂き、実際の様子を想像しながら話を聞くことができました。また、人の自然な動きや力を活用しておこなう「楽ワザ介護」の技術を教えて頂き、新しい介護の考え方や技術も学びました。



新聞記事に掲載されました

■本校生徒の部活動関連の新聞記事です。

ウエイトリフティング部

磯田さん コメント掲載 (神戸新聞 7/26付)

マルケス琉愛那さん 加東市長表敬訪問 (神戸新聞 8/17付)

美術部 「市民じんけんの集い」パンフレット表紙を担当 (神戸新聞 8/21付)

